



スタートの今こそ～生活リズムを整えること～

今年度が始まって三週間が過ぎました。ほどよい緊張感が続いており、いずれの学年も頑張ろうとする姿がたくさんあります。また、特に今年は校内で出会う人にあいさつをする姿があたりまえになってきており、来校された方にほめていただくことがあります。それぞれのスタートを自分の形で大切にしてくれていると感じています。

しかし、連休を前にして疲れが見え始める時期でもあります。そこで、目標を下げるのではなく、目の前にあることに万全で取り組めるように。中学校での生活、新しい



学年での生活が安定したものになるように。「生活のリズム」を整えることを考える5月であってほしいと思います。家に帰ってから過ごす時間を優先順位をつけて使ってほしいと思



います。「睡眠」は大切。心身が大きく成長する中学生の時だからこそ、脳の発達や体の回復のために睡眠は大切です。そして、「家庭学習」も大切。だから、「ゲーム、ネット、SNS」

の時間は引き算を。スタートの今だからこそ、頑張っている今だからこそ、生活のリズムを整え、そして定着させてほしいと思います。

広い校舎、移動も多いです。
授業、頑張っています



～本校の教育目標について～

23日(水)に行われたPTA総会の折に少しお話をさせていただきました。学校教育目標等について昨年度と継続して次のとおりとし、今年度、保護者、地域の皆様にもご支援をいただき、教職員一同頑張っていきたいと思ひます。未来に向かって生きていく自信の基礎を活力と学力の両輪で育てていきます。応援よろしくお祈いします。※正式には5月末に行われる「学校運営協議会」で承認していただきます。

【校訓】 「自主 協同 進歩」～自主性をつながりを通して歩を進める一中の文化

【学校教育目標】 「**活力**」と「**学力**」未来に向かって生きていく自信づくり

【めざす生徒像】 「応援される人」(進歩)～未来を生きる自信と根っこ～

①自分の良さ、相手の良さを大切に、積極的に人とつながって活動する生徒(協同)～活力

②進んで学びに向かい、仲間とともにねばり強く学びを深めていく生徒(自主)～学力

③健康で、礼節(あいさつ・ありがとう)と勤労(そうじ)を大切に、

仲間とともに成長する生徒(自主・協同)～活力と学力

【経営理念】 よく見てよく聴く学校

【経営の重点】 言葉を育む

お願い～保護者、地域の皆様へ

○「活力」を支えるために…「睡眠」と「ネット等接触時間のコントロール」が大切だと考えています。

ご家庭からのご協力をお願いします。また子どもたちと保護者の方を対象にした研修等も行いますので、ぜひご参加ください。

○「学力」を支えるために…「言葉」が育っていくことが大切だと考えています。授業でも言語活動を大切にしていきます。ご家庭でも子どもたちとの対話を引き続きお願いします。(思春期であまり話さないかもしれませんが……………)

○「自信」づくりのために…誰かに応援され、守られている感覚や経験は、子どもたちの自信となり、未来を生きる根っことなっていくと思います。引き続き地域でも一中の子どもたちに温かい関心を向けていただき、応援を賜りますようお願いいたします。



ホームページ上やPTA総会資料に学校経営の「ランドデザイン」をのせていますので、取組等についてはぜひそちらをご確認ください。

避難訓練(4月21日・月)より

地震を想定した避難訓練を行いました。一年生は人数が多い中での避難で緊張したという感想がありましたが、みんな落ち着いて訓練に取り組んでいました。日本においては地震にあうことがあると想定しておくことが大切だと考えます。そこで子どもたちに「家で一人である時にどう避難するのか」を必ず考えるようにと伝えています。早速家の方と相談した生徒もいます。ぜひご家庭でも話題に。お願いします。

学習公開日・3年生進路説明会(4月22日・火)、PTA総会(4月23日・水)

お忙しい中、ご来校いただき、ありがとうございました。特に3年生の進路説明会にはたくさんの保護者の方が参加してくださいました。3年生は大切な時期に入っていきますので、今後もメール等でお送りする必要な情報を必ずご確認くださいませようお願いします。



大田一中に込められた願いを思う①～校訓より

昨年度も同じことを書かせていただいておりますが、各学校には校歌や校訓等、様々な言葉が掲げられています。一中の校訓は、「一中らしい」と思います。一中生の生徒会の専門委員会は全員参加です。代表だけが参加する学校もありますが、一中は全員が委員会に所属し、自治組織である生徒会活動を行います。生徒会活動は自主性がなければ、成立しない活動です。一中生は、毎年つながりを大切にしようと生徒たち自身が問いかけてきます。そして、四大祭と言われる学校行事をつながることで楽しみ、盛りあげる姿があります。今年もきっとそうなると思います。また、授業中に「ペア学習」「グループ学習」を行うと、誰とでもすぐに活動できる、協働できる雰囲気があります。校訓にある姿(自主・協同)を頑張ろうとする雰囲気が今年も受け継がれています。これは一中の財産だと思います。しかし、体育祭やペア学習が苦手と思う人がいることも当然です。人はそれぞれの感じ方があるからです。だから、それぞれの感じ方を自分から大切にできることも、「自主・協同」です。



これからも長く校訓として一中生に向けられている願い、「自主性(自主)とつながり(協同)を通して歩を進めていくこと」を大切にしたいと思います。

令和7年度生徒会スローガン
美術部が色鮮やかに横看板を作成してくれました



「繋ぐ(つなぐ)～同心協力」
～心をつなぐ～